SANTIAGO CREEL

"Sólo se han escuchado dichos"

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, consideró que, hasta el momento, en el juicio contra Genaro García Luna en Estados Unidos "sólo se han escuchado dichos".

El legislador federal de Acción Nacional opinó que es prematuro culpar al exsecretario de Seguridad federal, como consideró que expresa el presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Todavía no hay nada, están apenas en los primeros escarceos y no puede
llegar a ninguna conclusión.
Así el Presidente quiera ir
narrando, ser el cronista de
este juicio, eso no lo va poder hacer. Que primero vea
los noticieros de Estados
Unidos de expertos para
darse cuenta que sus opiniones son generales y anticipadas y está rompiendo
con todas las reglas del debido proceso", criticó.

Dijo que es muy pronto para determinar la responsabilidad de García Luna.